

Kandidatur für den attac-Koordinierungskreis:

Stephan Kettner, geb. 1970, Wohnhaft in Bamberg
Freiberuflich tätig als Dipl.Sozialpädagoge
Attacmitglied seit 2002
Mitglied im Koordinationskreis für die Region Süd seit Herbst 2013

Hiermit bewerbe ich mich erneut für die Mitarbeit im KoKreis von attac Deutschland.

Nach einem Jahr aktiver Mitarbeit im KoKreis würde ich die Arbeit gerne weiter mit gestalten.

Im vergangenen Jahr war ich neben der „Alltagsgeschäfte“ im KoKreis u.A. mit der Gestaltung der Aktionsakademie und der Neugestaltung des Ratschlags beschäftigt. Ich bin seit über 10 Jahren in der Regionalgruppe in Bamberg aktiv und hier auch Ansprechpartner für die Gruppe.

Meine thematischen Schwerpunkte sind: Postwachstum, Entschleunigung, Umwelt / Ökologie, kreative Protestformen, Umfairteilung.

Was ich bei Attac im KoKreis will:

Ich möchte bei Attac dem Neoliberalen Wirtschaften aktiv die Stirn bieten, Kampagnen unterstützen, den Widerstand stärken.

Attac handlungsfähig, schlagkräftig und, attraktiv zu halten & zu gestalten ist mir ein Anliegen.

Nachhaltig Spaß und Freude am gemeinsamen Widerstand aufrecht zu halten sehe ich nicht als Selbstverständlichkeit sondern als Aufgabe:-)

bei weiteren Fragen: stephan@tigersprung.de oder tel. 0951/5191101

Solidarischen Gruß

Stephan